

PATRIA

PERIODICO INDEPENDIENTE

DIRECTOR

MANUEL SOTO NÚÑEZ

REDACTOR JEFE

JOSÉ SÁNCHEZ GONZÁLEZ

HERMEROTECA PROVINCIAL
SOFIA MORENO GARRIDO
ALMERIA

Oficinas: Cámaras, 12

§

Almería 4 de Abril de 1929

§

Año I Número 3

TEMAS LOCALES

LA MENDICIDAD

Con frecuencia los periódicos locales ocupan sus importantes columnas con lo que respecta al problema de la mendicidad callejera, de esa turba de «gañanes» que pululan por nuestras calles implorando la caridad, de esos niños arapientos que arrojados al arrollo por sus padres—algunos—, padres sin conciencia y sin voluntad y que jamás albergaron en su pecho el más leve sentimiento de amor, no a los que con ellos no compartieron nada, sino a los suyos, a los que por culpa de ellos vinieron al mundo, para ser luego más tarde los perturbadores de la sociedad.

Grande, muy numerosos son los niños que por nuestra ciudad y abandonados andan implorando la caridad pública, insolentando al pacífico transeunte y lo que es mucho peor a los forasteros que nos visitan.

No solamente hoy abunda la «chiquillería» sino hombres sanos de «cuerpo», jóvenes... que alegando cualquier defecto físico, el que a ganas les viene o por mejor decir lo que ellos creen despertar más compasión en el pacífico ciudadano para que se apiade y aumente más el «jornal» puesto que así es como ellos lo consideran.

No hace mucho tiempo y en

ocasión de pasar—el que escribe estas cuartillas—por una de las principales vías de nuestra capital, sorprendió a un hombre que con una chiquilla que aparentaba tener unos diez u once años, discutía acaloradamente, diciendole:

«Si para las ocho de la noche no me has traído lo que esta mañana te dije, no entres en la casa por que te mato»...

El buen hombre al oír mis pasos, alargó la mano acompañada de voces de dolor, para que le echase algo...

Que cómodamente se explota así a la Humanidad, con qué orgullo y satisfacción y acosta del prójimo después se jueguean. ¡Esa es la vida!

Al escribir esto no es llamar la atención a las autoridades, puesto que ellas ponen todo su celo y empeño en corregir todas estas «perturbaciones» pero si, y ya que no se pueden evitar por completo estos desmanes, ordenen que sean retirados de las principales vías y muy en particular no dejar acercarse cuando viene algún vapor-correo, por decir mal de una capital al nivel que hoy se encuentra la nuestra, por que el turista que nos visite y vea esto ¿que dirá de nosotros?

M. SOTO NÚÑEZ



Ingrata

Llorabas al jurar que me querías y yo que no juré te quise tanto que nunca concebí fuera tu llanto, el desprecio y traición que tu me [hacías.

Nunca pude pensar me olvidarias al fingir un amor tan puro y santo, y el peso de tu culpa con espanto al hacerme traición lo sentíras.

Pero ya convencido que tu eres, quizás la más infiel de las mujeres, me obligas que te olvide sin que quiera

Pero escúchame ingrata al olvidarte, sin que jamás pretenda yo mirarte seré tu protector hasta que muera.

José SAEZ

Pedid siempre el café marca

“El Cubano”

De venta en el establecimiento de comestibles de LUIS MORALES
Conde Offalia, 20 :: Almería.

De Sociedad

BODAS

El 27 del pasado se celebró en Pozo de los Frailes, el enlace matrimonial de la bella señorita Carmen García Pérez, con el culto maestro nacional de Agua-Amarga don Luis Company Sanchez.

La unión la bendijo el cura párroco don José García González tío de la contrayente, siendo apadrinados por el acaudalado industrial de esta plaza don José Sanchez Moncada y su señora doña Adoración García, tíos del novio.

Deseamos a la feliz pareja una eterna luna de miel en su nuevo estado.

—En la Iglesia Parroquial de San Pedro contrajeron los indisolubles lazos matrimoniales el conocido comerciante de esta plaza, don José Lopez Andrés, con la bella se-

ñorita Lolita Cruz Colomer, hija de nuestro estimado amigo don Enrique Cruz Ramos.

Bendijo la sagrada unión el cura párroco de Bentarique D. Eduardo Romero Cortés, dando fé de ello, don Francisco Cañada Bretones, en representación del juez municipal del distrito de la Audiencia.

Actuaron como padrinos, el apoderado de la Casa de Cafés marca «Sangay» de Badajoz, don Antonio Guerra Enriquez y su señora esposa doña Agueda Guerrero.

El nuevo matrimonio salieron en viaje de novio para distintos puntos de España.

MEJORADO

Se encuentra mejorado del fuerte catarro que le ha retenido varios días en cama, nuestro estimado amigo don Francisco Bretones Góngora.

Nos alegamos de la mayoría.

TOMA DE DICHS

La bellísima señorita Rosario García Fernández, de la buena sociedad de Gádor, se ha tomado los dichos con el conocido artista de esta localidad, don Angel de Rojas.

PETICIÓN DE MANO

Por don Rafael Terón Trive y su señora, ha sido pedida la mano de la angelical señorita María Ponzón Matarín para su hijo don Rafael.

La boda se celebrará en breve. Por anticipado nuestra más sincera felicitación al futuro matrimonio.

LOS QUE VIAJAN

De Carboneras hemos tenido el gusto de saludar a don Emilio García Caparrós.

VIAJERO ILUSTRE

Anoche, en el expreso, llegó a nuestra capital el Director General de Comercio, señor Bahamonde.

A la estación acudieron a recibirle las autoridades locales y varias comisiones de parraleros de nuestra provincia.

FERNANDO TORESANO

Pintor decorador, = rotulaciones e imita-

ciones a mármoles y maderas :-

CALLE DE LA REINA, 28 ALMERIA

Lea Ud. 'Patria'

Pesajis de antaño

La tarde, era apacible, una honda calma sumía el espacio en un sopor paradisiaco, el sol inundaba todos los rincones con sus fulgores sofocantes.

Marchaba yo con dos lugareños, que apenas daban la menor muestra de cansancio. Continuamos subiendo y mi respiración, se hace cada vez más dificultosa, mi sangre intosicada por la fatiga, se niega a seguir dandome vida, al fin, me atrevo á interrumpirlos: ¿falta mucho?—entodavía un güen cacho, en subiendo a lo alto, se ve el pueblo. Callado, sigo mi camino a través del monte poblado de moriscas chumberas, el suelo cubierto por lisas lastras, pone de relieve su esterilidad, solo unos mofios de esparto y unas matas silvestres muy secas. El paisaje tiene en conjunto un caracter africano muy marcado, que acentuan en gran manera algunos que otros restos de torreones olvidados, que cayeron con el poderio musulmán. El valioso manto de su cielo azul, es algo como lenitivo a las desgracias de los naturales. Miro las pocas murallas, que quedan en pie, como trofeo de perdidas glorias y mas que murallas, creo que son suspiros dejados por los hijos de Mahoma.

Pasan unos minutos y desde la cumbre diviso un pueblecito, escondido entre olivares y adornado por las colchas verdes de los parrales. Empiezo a descender por una vereda tortuosa, cuajada de hoyos y piedras, llegando poco más tarde al pueblo donde continuamente soy saludado por gente que no conozco, unos:—buenos días—dados con mucha naturalidad, no cesan de desfilir por mis oídos, contesto con extrañeza y cuando despues de unas horas llegué a comprender, no pude menos de admirar la efusividad y franqueza de sus costumbres, porque hay en ellas un tono amistoso, que dicta mucho del formulismo é hipocresia, de que estan llenas las ciudades.

José Carretero

Gran H. "La Peña"

amplias habitaciones
servicio esmerado
precios económicos

Plaza del Carmen, Almería.

EL PRENDIMIENTO

Jesús ora en el Huerto; el doloroso tormento de su fin cruel presente, y su aflicción es tanta que, ferviente, al Padre protección pide, angustioso.

La predicción se cumple cauteloso Júdas seguido de perversa gente llega hacia él.—«Maestro—habla alevoso—Dios te guarde»—y le besa el rostro ardiente.

La señal convenida ha sido dada y la chusma a Jesús le prende, airada... Y resignada victima del dolo

vése ya encarnecido y maltratado, y el que hubiera en la paz tanto afiliado en tan triste ocasión mírase solo.

SONETO DE SEMANA SANTA

Con paciencia ejemplar todo el tormento padece Jesucristo resignado.

De sus labios divinos no han brotado ni una queja siquiera, ni un lamento.

Para hacer su martirio más cruento, su pura testa el pueblo ha coronado con agudas espinas y, alocado, se estremece de gozo y de contento.

Al recuerdo, Señor, de tu quebranto mi pecho de pesar se anega en llanto y perdón por mis culpas te suplico,

y, al darme tu el perdón, bueno y amante, agradecido yo vuelvo al instante y con honda crueldad te crucifico.

J. Pujalte Mira

Portland Artificial "LANDFORT"

Grpáperclaro. — Cementos Rápido y Lento. Portland Vallarca.

JOSE FRADERA

Agente de ventas: JOAQUIN LOPEZ MURCIA

Depósito en Almería: Calle de la Crónica, Núm. 1.

Casa Central: Ronda Universidad, 31.—Barcelona.

Según el cristal...

Merluzas, tablones,...

En una sección amena y a la vez instructiva e interesante de un diario valenciano publica un artículo titulado «De actualidad» lo siguiente:

«Según noticias de San Vicente de la Barquera, a varias millas de la costa han aparecido flotando en el mar millares de tablones de treinta pies y algunas lanchas que salieron de pesca aprovecharon la presentación de los tablones, de los cuales hicieron una buena car-

ga.

Esta recogida de los tablones en el mar, plantea una cuestión muy delicada, que afecta a la pureza de las profesiones.»

La cuestión es esta:

Los tripulantes de una lancha pesquera, ¿deben apropiarse de todos los objetos extraños que encuentren en el mar?

Si la pregunta se sometiera a plebiscito, la contestación unánime sería negativa seguramente. En buena lógica, los pescadores en el ejercicio de su profesión deben prescindir de cuanto sea ajeno a ella.

¿Se tratará de una equívoca-

ción? ¿No es de suponer?

Los tablones no son pescados, y no es de creer que pueda confundirse un tablón de treinta pies con un congrio.

Por muy poca practica que se tenga en fama marítima, debe ser fácil distinguir entre un tablón a un pescado... claro que hay malos fisonomistas capaces de todo, pero en este caso no cabe la suposición de un error. Precisamente ahí está la gravedad del problema. Es seguro y puede afirmarse sin temor a sufrir un «pase» de vista, que los pescadores sabian que eran tablones lo que cargaban en sus lanchas. Los pescadores tienen alguna costumbre de ver tablas, y no pueden alegar ignorancia.

¿Porqué, pues, se salieron de sus atribuciones? Sencillamente, por intrusismo, por el afán de inmiscuirse en las profesiones de los demás. Es muy corriente la manía de pretender ejercer todos los oficios, menos el propio, y hay que protestar,—dirán algunos—por que las profesiones pierden su fisonomía característica. Esto de los pescadores no está bien.

¿Como se enteren los carpinteros!

Yo creo que los pescadores se encuentran con perfectísimo derecho lo mismo que otro inmortal, a pescar lo que se le antoja.

Además si están autorizados para pescar atunes, sardinas, merluzas, etc. ¿por qué no han de pescar...

¿Se ha quebrado la ley en el mar? No. Luego ellos tienen derecho a pescar «tablones» cuando les venga a bien, ya que prohibirele que pescaran «tablones», también se les prohibiría que pescaran todo lo pescable, como merluzas, jarapas, mantas, curdas... según con el cristal con que se mire. Así lo criticamos.

Tomasa

Rememorar

A. G. F. G.

Alguien ha dicho «Rememorar es vivir...!»

Rememorar, volver a nuestra mente los recuerdos pasados que se esfumaron quedos... Revivir los episodios más dulces de nuestra vida, hacer esplendorosos nuevamente esos recuerdos gratos que han palidecido dentro de nosotros y hacerlos surgir lentamente...

¡Nuestro pasado...!
¡Cuántas veces hemos sido felices y ahora ya no lo recordamos!
¡Cuántos momentos de dicha infinita habrá vivido nuestro corazón...!

Sin embargo, ya nosotros nos olvidamos, buscando siempre en nuestro camino, la renovación, emociones nuevas, y así hemos dejado olvidar las más dulces quimeras del alma, que acaso habrán sido las mejores...

¡Llamemos a nosotros la llama del recuerdo...!

J. Algarra Gil

La Capa Española...

— «O» —

Fuiste la mejor gala de los chisperos y eres, típica capa, tan española... ¡como la roja sangre de los toreros y el corazón ardiente de la manola!

Bajo la luz medrosa de un farolillo te paseaba un rey de triste fama; (1) de espada diamantina, de oro el justillo y amor fervoroso de humilde dama.

En América, en Flandes y aún en (Pavía,

como un Jirón te has paseado...

¡Y con tu rojo paño aún se encubría la fanfarronería de algún soldado!

De Felipe segundo, vena altanera, y de D. Juan de Austria la bienamada; del Manco de Lepanto, fiel compañero, y siniestra en los hombros de Torque-

(mada...

Y con su regla estirpe airosa anhela ser llevada en España como en Cas-

(illa,

pues, cubrió la figura de Luis Candela, de un sublime poeta, el gran Zorrilla...

¡Tu que fuiste la gala de los troveros vuelve otra vez! ¡Oh Capa tan espa-

(ñola

como la roja sangre de los toreros y el corazón ardiente de la Manola...

Manuel López y Fontán

Poesía leída por su autor en la Exposición de la Capa, en Sevilla.

(1). Pedro I El Cruel.

SOMBREROS

Los mejores y más BARATOS

JOSE PLAZA MILAN

Granada, 8

Almería.

Los Bañeros Almerienses

Almería, con mar tranquilo y perpetuamente azul, cielo eternamente despejado, mujeres embelesadoras, es una de las ciudades privilegiadas de España y tal vez del mundo.

El clima, residencia de invierno tierno y benigno que no permite la persistencia de la nieve, estación veraniega nada tiene que envidiar a las playas noroccidentales, pues su amplio golfo presenta playa limpia, arena menuda y debiliñeres.

Únicamente falta en Almería urbanización regular, agua potable, alcantarillado, la desaparición de la mendicidad, estante y ambulante y dotar a sus playas de fonda económica, café lujoso y de un hotel que satisficiera las exigencias de comodidad y fresco que reclaman las montañas modernas del turismo.

En este sentido las obras que están llevando a cabo sus respectivos propietarios en sus balnearios es digna de aplauso.

El balneario de Diana, sucesor

directo del antiguo balneario de «El Recreo» fundado en 1589 presenta un pórtico de estilo dórico que da acceso a un amplio salón de baile, de 30 metros de longitud por 10 de latitud. — En la parte lateral izquierda de dicho salón se hallan los baños calientes que cuentan con 20 habitaciones provistas de pilas, tocador y ventanale de cristales policromos.

Tiene además 50 casetas de madera construidas para baños fríos, frente al mar, destinándose unas a familias, otras a señoras o a hombres solos y dos a baños general.

Un cobertizo que permite disfrutar del aire marino libre de los sayos solares y unos columpios, completan el cuadro de tan agradable estancia.

Los señores Jover y Pérez-Hita, haciendo verdaderos sacrificios, han logrado dotar su balneario de cuanto buenamente puede reclamar la población almeriense y luchando con aberraciones del país y tendencias al islamismo de los sexos, van lentamente inspirándose en la vida moderna, socavando los errores del lugar y acercándose a la cultura europea; — la labor de dichos señores merece todo género de alabanzas.

Más lejano a la población se halla la estación veraniega de San Miguel, nuevo balneario enclavado en la antigua finca de «El Tagate», con 34 casas construidas de cemento para baños frente al mar y al final un salón con piscina. — Este balneario, inspirándose en los ideales de la vida moderna, ha establecido dos terrazas linderas con la playa de 150 metros de longitud por siete de anchura, un amplio salón de baile, instalación de baños calientes, restorán y motores potentes para la elevación de agua potable.

Tiene bosquejada la construcción de un jardín de 4.500 metros, donde se instalará campo de tenis, fútbol y piscina para baños de niños y piensa, cediendo gratuitamente el terreno, lograr la edificación de la ciudad jardín al N. de la residencia de San Miguel, que hará deliciosa la mencionada estancia.

Presenta no obstante un defecto que es el elevado precio de las casitas en dicha estancia, de tal modo que cuando éste se modere habrá obtenido la existencia de una colonia ideal.

En resumen aunque Almería, no presente en sus balnearios el lujo de «El Carmen» de Málaga, ni el de «Liana» en Alicante, procura imitarles y sus propietarios no hacen más sacrificios porque la apatía del país y la escasa población flotante hace exigios los beneficios que tales establecimientos reportan.

Sin embargo la nueva campaña del turismo, ya iniciada en la Capital, impulsará en breve reformas y lujos que todos ansiamos.

Joaquín Santisteban

Salve Vd. sus ojos

Ojos llorosos o encarnados, puntos negros que densan ante los ojos desvanecimientos causados por una luz demasiado viva; jaqueca después de un trabajo atento, picazón y sensación de grano de arena bajo los párpados, he aquí algunos de los fenómenos que Vd. experimenta. Son los signos ciertos de una debilidad de la vista, un aviso de que el momento es crítico para cuidarse, si quiere Vd. conservar sus ojos.

El Iridal

desinfecta, sana, tonifica el ojo, le desembara de sus impurezas, le devuelve su libre juego y su vigor.

24.000 enfermos

de todas las edades, tratadas con el IRIDAL han sido aliviados y curados.

Las numerosas atestaciones recibidas constituyen la prueba. Cuidados con el IRADAL, los míopes y los presbitas recobran la vista normal; la conjivitis, la blefaritis, el glaucoma son curados; la tan temible catarata se detiene francamente en su evolución y cede ante el tratamiento.

Sus ojos no son perdidos, sápalos Vd. bien: para los síntomas inquietantes que Vd. siente el IRIDAL le proporciona el remedio que más le conviene. Vd. puede obtener el IRIDAL en los botiquines de los Ojos que se envía gratuitamente a petición dirigida al Laboratorio Hispano-Italiano, Rambla Cataluña 212 Barcelona.

CERVECERIA ESPAÑOLA

— José Cañadas —

Paseo del Príncipe, 11

Taurinas

¡Buena corrida!

Como teníamos anunciado el domingo 31 se celebró en nuestro circo taurino la primera corrida de temporada — con entrada regular — lidiándose seis hermosos novillos de pura casta de la renombrada ganadería de don José A. Marzal de Olivenza (Badajoz) los seis novillos estuvieron a cargo de los afamados diestros: Ramón Lacruz de Valencia, el cual derrochó arte y valor en sus toros.

Cortó oreja, viéndose obligado a salir a los medios bajo una lluvia de aplausos.

Una vez terminada la lidia, fué saeado en hombros de la plaza.

Pepe Cañet, de Almería, bien pudimos apreciar que no solamente en Valencia hay toreros, por que aquí también los hay.

Estuvo colosalmente en sus dos toros. El primero lo despachó con una estocada imponente, viéndose

obligado a igual que el anterior a darle la vuelta al ruedo.

En el segundo que le tocó, fué donde demostró las buenas cualidades con que está dotado, para el arte tauromáquico, derrochando arte, valor y conocimiento de lo que son los toros.

Aquí, en esta corrida es donde Pepe Cañet ha demostrado que llegará en breve plazo a ser uno de los novilleros más renombrados... y por eso es por lo que público se puso de parte de él, del torero de valor... y

Rafael Piqueras, también de Almería, que por ser la primera vez que torea estuvo valiente y con más arte que ningún torero de los pasados por nuestro circo y quizás de los que pasen.

Estuvo muy valiente, y el público salió satisfecho de ver que ya vamos a tener un torero, pero un verdadero artista del toreo.

Piqueras si no hubiera sido por la cogida, al estar arreglando los trastos para matar, hubiésemos visto la mejor tarde de toros de toda nuestra vida pues tuvo que ser conducido a la enfermería con un puntazo en la pierna izquierda de carácter leve que le impidió continuar la lidia.

Rafael Piqueras, el torero de nosotros; a este, a Rafael Piqueras, al valeroso ex-teniente de Regular que abandonó su brillante carrera militar a los 23 años, para dedicarse a la arriesgadísima profesión del toreo; esperamos que muy en breve sea el vencedor de la lidia de facultades.

Y ahora una felicitación a la empresa por su acierto en la elección de toreros y por el ganado tan superior que presentó.

Mudano

Eseóz Fotógrafo

Fotografías artísticas de interiores y muebles.

ALMEDINA, 42,

PRINCIPAL

“LA FAVORITA”

Federico Martín Palomar

Extenso surtido en Paquetaría

Quincalla, Mercería, Perfumería, Objetos para regalos.

Bordados.

Real, 1.

Almería.

H. SUIZO

de Francisco Requena

Casa residencial de Bañeros y

Viajantes.

Paseo del Príncipe, 2. — Almería.

Cerveza “MORITZ”

Depositorio: Esteban Esteban

Granada, 39. — Almería.

Nota oficiosa

—o—

El Jefe del Gobierno, a quien más que personalmente le interesa por prestigio y concepto de su alta función hacer llegar al público la verdad en todo y en este caso la que se refiere al estado de opinión que le alienta y le acompaña, se cree en el deber de consignar oficialmente que después de las entusiastas manifestaciones a su presencia de Zirgoza y Barcelona y ante la del general Sanjurjo en Valencia y las de Sevilla, Cádiz y otras muchas poblaciones, sin presencia siquiera de persona a quien brindarlas y solo estimuladas por nobles deseos de dar expansión a entusiasmos ciudadanos y alzarse contra el ambiente falso, adverso y desalentador que intereses extraños en complicidad con ofuscaciones propias han querido exportar en los días pasados. Como realidad del país, ayer, por tres veces en la mañana, tarde y noche, el pueblo madrileño, hidalgo y efusivo siempre, desbordó sus entusiasmos al reconocer paseando a pie entre la muchedumbre de modo señaladísimo, en el trayecto de la Ayuntamiento a la Plaza de Caralejas, a donde llegó a media noche acompañado de millares de personas victoreándolo; además, al paso, mujeres, hombres y niños, sin excepción, tuvieron en él una cortesía o una frase, y los militares saludos que dentro del formalismo reglamentario, se expresa con la mirada lo afectuoso del respeto: es, pues, España, toda España salvo la minoría incomprendiva o sectaria que desconoce o niega la eficiencia y el espíritu de justicia y democracia de la dictadura, la que demuestra su confianza en el régimen, fortaleciéndolo en cuanto se le ofrece ocasión propicia a ello, como clara expresión del deseo de que prosiga su obra.

Al hacer público lo expresado, ninguna vanidad personal mueve la pluma del Jefe del Gobierno, que bien sabe que el honroso y elevado puesto que ocupa le obliga a rendir todo esfuerzo y a ofrecer al país todo sacrificio; pero siente el natural orgullo al comprobar merecer al pueblo tan señaladas distinciones y experimentar la necesidad de expresar su gratitud y satisfacción enorme ante el hecho de lo bien que se comprenden y se asisten, con recíproco amor y confianza, gobernados y gobernantes.

La Instaladora Moderna

Francisco Regado Ruano

Instalaciones eléctricas de todas clases.

Reparación de motores.

Príncipe, 36

Almería.

Noticias y sucesos

—o—
ENHORABUENA

En los ejercicios que se están celebrando a las oposiciones al Magisterio Nacional, esta obteniendo unas de de primeras calificaciones nuestro estimado amigo don Juan Mollinedo Catena.

Enhorabuena a tan aprovechado opositor y esperamos que en los ejercicios sucesivos obtenga buenas calificaciones.

Cerveza "MORIT Z"

Depositario: Esteban Esteban
Granada, 29. —o— Almería

ATROPELLO

Por un carro de de Pechina fué atropellado en la calle de Granada el joven de 14 años José Ortega Andújar, que habita en los Molinos, el cual resultó con lesiones en la región lumbal.

Fuerzas Motrices del Valle de Lecrín S. A.

Capital 8.000.000 de pesetas
Domicilio Social: Plaza de Caralejas, 3, 2.º-Madrid

Fábricas de Gas y Electricidad

— EN ALMERÍA —

Oficinas: Calle de Rueda López, números 8, 10, 12 y 14

TELÉFONO NÚM. 1-2-6

UN BEUDO QUE SE CAE

En la Casa de Socorro, fué asistido por caída, produciéndose varias heridas. Juan Díaz Navarro, el cual iba en un estado de embriaguez tal que si por poco cuando fué a salir del centro benéfico se le caen las narices...

CUIDADO CON EL ACEITE

Con aceite hirviendo sufrió quemaduras María Montoya Ruiz la cual tuvo que ser asistida en la Casa de Socorro.

Gran Hotel Central

Servicio esmerado precios módicos

Se sirven banquetes

Calle de Rueda López—Almería.

OIGA VD.

¿Ha visitado el nuevo Bar FONTANITA instalado en el número 4 de la calle de Hernán Cortés, esquina a la del Rostrico?... NO DEJE DE HACERLO, Y QUEDARÁ COMPLACIDO.



Consulterio Jurídico-Administrativo

Dirigido por el Letrado

D. José Esteban Navarro
Plaza de Sto. Domingo núm 1

Este Centro, cuenta con personal competente, se encargará de la tramitación de toda clase de asuntos, civiles, penales, administrativos etc, accidentes, declaraciones de herederos, particiones de herencia, etc, mediante módicos honorarios que pueden ser previamente concertados; cumplimiento de exhortos en todos los juzgados de España contando para ello con serios y activos corresponsales, obtención de certificados de penales y voluntades, administraciones con garantía de rentas, reclamaciones y expedientes de todas clases, cobro de créditos sin desembolsos ni anticipos ningunos.

Para los juicios de desahucio se estudia un abono de gran utilidad y eficacia para todos.

Se desean corresponsales en todos los puntos donde no los haya, inutil solicitarlos sin buenas referencias.

Horas de consulta de 9 a 11 todos los días laborables.

H. SUIZO

de Francisco Requena

Casa recomendable de Estables y

Viajantes.

Paseo del Príncipe, 2. — Almería.

Manuel Acien Lucas

INFORMES COMERCIALES

Reina, 14

Almería.

Las Américas

Muebles económicos al contado y a plazos, extenso surtido en lámparas y material eléctrico.

Arraaz, 10 y 12 Almería.

"La Marina"

Panadería y Bollería

Real, 75 Almería

Este número ha sido visado por la censura

Diego Artero García

Compra-Venta de sacos usados
Silencio, 38 Almería.

SE COMPRAN

y venden máquinas y objetivos fotográficos, «Casa Bécot», fotografía Almedina, 42 pral.

Curación en tres días

de Eczemas, Herpes, Sarna, Erupciones de los niños, Grietas del pezón, Erisipela, SABAÑONES, Ulceras, Grános, Quemaduras y demás Afecciones de la piel con pomada

Antiséptica "19"

Dr. M. S. Piqueras, Jaén